

Atelier Conte et Création autour du film *Gonflées*

Objectifs : s'approprier une histoire, pouvoir jouer avec et la raconter grâce à la manipulation du décor réalisé, des chansons et des jeux de rythmes proposés lors de l'atelier.

Déroulé :

1- Séance de conte

Nous travaillerons à mettre en mots l'histoire contée dans le film. Les enfants redécouvrent l'histoire vue au cinéma grâce à des jeux de gestes et des chansons. Nous aborderons des points de langage en particulier pour comprendre le titre du film et les différents sens qu'on peut lui donner, et nous travaillerons sur l'expression de la colère qui est aussi le sujet du film. La séance de conte se fera autour d'un petit décor à manipuler : les enfants découvrent ainsi les outils qui leur serviront à jouer avec l'histoire et à raconter.

2- Création d'images pour jouer à raconter : mobile de personnages envolés

Nous travaillerons cette année autour des personnages des fillettes, et de leur envolée vers le ciel. Chaque enfant pourra ainsi participer à l'envolée des personnages, grâce à leurs corps gonflés. Nous irons dans le sens d'une création à la fois collective et individuelle : chaque enfant aura travaillé sur un personnage (qu'il pourra à terme à ramener à la maison) / tous ensemble créent un ciel rempli de personnages boudeurs qui devront trouver en eux les ressources pour retrouver le calme et redescendre sur terre.



Association Le Panda Roux / Créations pour l'enfance et l'éducation

L'association Le Panda Roux a pour but de donner le goût et le plaisir d'apprendre par le biais de la création et de l'imagination et ainsi permettre à l'enfant de s'approprier un savoir et de s'y investir. Notre objectif est d'apporter des solutions complémentaires aux enseignants afin de favoriser les apprentissages des notions scolaires mais aussi et surtout des notions plus globales et nécessaires au vivre ensemble : les valeurs de partage, de solidarité et de respect des différences, de la terre et de la nature. Le passage par le jeu et l'imagination sont le fondement de nos créations. Chaque atelier est construit autour d'une histoire. Ainsi, les enfants n'entrent pas dans une "activité" à exécuter mais écoutent, glissés à l'intérieur de ce moment d'écoute et de création



afin d'aider à la construction de l'enfant.